

Decano Marco Aurelio Reyes

AAF3278

"Es una pérdida muy sensible para comunidad de historiadores"

Una de sus obras de investigación más importantes ha sido el *Episcopologio de Chile*, trabajo que reunió en cuatro tomos con el aporte de algunos historiadores del país, la presencia de los obispos desde la época colonial. Sin embargo, ha quedado inconclusa, faltando las biografías de los prelados actuales.

"Yo lamento también el fallecimiento de don Carlos Oviedo como uno de los pastores de la iglesia chilena", señaló el decano de Educación Marco Aurelio Reyes.

Pero yo tengo un gran recuerdo de él como historiador. Tuve en gracia participar en varias jornadas de la historia de la Iglesia en Chile, en Santiago. En ellas el Cardenal Oviedo presentó permanentemente trabajos relacionados con la historia de la Orden Mercedaria.

Una de sus obras más trascendentales que dejó para la

Historiografía Nacional es su *Episcopologio de Chile*, una colección de cuatro tomos, donde llamó a colaborar a varios historiadores y en que figuran las biografías de cada uno de los obispos que han existido en este país desde la época colonial. Desde monseñor González en la diócesis de Santiago, quien es el primer obispo nombrado en Chile, hasta nuestros tiempos.

Se trata de una obra inconclusa, porque don Carlos no pudo continuar con ese trabajo, por la pérdida de su salud, tan lenta y tan desgraciada para todos nosotros. No pudo llegar con esta obra hasta la biografía de los obispos actuales. Pero esa investigación histórica destaca justamente las características que él tenía como historiador.

"Era un hombre muy riguroso en la interpretación histórica, con mucho trabajo con los archivos y documentos, así que indudablemente para la comunidad de historiadores la muerte de monseñor Oviedo es una pérdida muy sensible y que será muy difícil reparar", subrayó el académico de la UBB.

La Discusión Pág. 8 08-12-1998

Decano Marco Aurelio Reyes, "Es una pérdida muy sensible para comunidad de historiadores" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1998

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Decano Marco Aurelio Reyes, "Es una pérdida muy sensible para comunidad de historiadores" [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile